

Ein neuer Bus für St. Thomas Schwetzingen!

Gefördert durch die
**Aktion
MENSCH**

In der St.-Thomas-Einrichtung Schwetzingen leben 40 Menschen, die an einer psychischen Erkrankung oder einer seelischen Behinderung leiden. Sie werden dort auf ein selbständiges Leben außerhalb der Einrichtung vorbereitet, indem sie die dafür notwendigen lebenspraktischen Fähigkeiten erlernen und trainieren - mit dem Ziel einer vollständigen Wiedereingliederung in die Gesellschaft. Dies geschieht durch individuell angepasste Betreuungs- und Therapiemaßnahmen.

Für Bewohner mit einer besonderen psychischen und persönlichen Stabilität bieten wir auf dem Anwesen des *Hammerger Hofes* auch eine tier- und landwirtschaftsgestützte Therapie an.

Für die tägliche Beförderung der Teilnehmer zum Therapieort nach Ittlingen und zurück wurde dringend ein neues Fahrzeug benötigt, da der alte Bus aufgrund eines Getriebeschadens kurzfristig ausgefallen war.



Am 04.12.2023 war es dann soweit und die Freude bei den Bewohnern und Mitarbeitern war groß, als der nagelneue Opel Vivaro Elektrobus an die Einrichtung übergeben wurde.

Unser großer Dank für die freundliche Unterstützung geht an dieser Stelle an das *Autohaus Zschernitz* und ganz besonders an die *Aktion Mensch*, die uns durch ihre großzügige Förderung diese Anschaffung überhaupt ermöglicht hat!